
～お知らせ～ 
R７年１月８日 

１月の茶話会の報告 

 

◎１２月のプログラムのご報告 

・12/18(水)座談会：年末年始の過ごし方を皆さんと一緒に話し合い、意見交換をしました。 

・12/25(水)大掃除・そば会：毎年恒例の年末大掃除を行いました。大掃除の後、温かいおそば

を食べました。３年ぶりのおそば会復活でした。 

 

◎１月・２月のプログラムのお知らせ 

・1/14(火)お気軽散歩：青戸神社へ初詣に行きます。 

・２月（日付未定）生活訓練センターそうと合同プログラムで「ボッチャ」を行います。 

※プログラムの詳細については掲示板又はスタッフまでお尋ねください。 

  

◎マンション工事について 

 なぎが入っているマンションの工事が２月末まで行われています。工事の関係で自転車の置き場

が一時的に狭くなっています。自転車が置けないなど何か不便を感じましたらスタッフまでお声が

けください。 

 

◎なぎ備品について 

 ポットのお湯が出しづらくなってきたため、新しいものを購入する予定です。 

 

◎プーアール基金について 

オープンスペースでお茶を希望される方にご協力頂いています。今月も引き続きよろしくお願

いいたします。茶葉についてですが、お茶の種類が変更になることもあります。ご了承ください。 

 

◎感染症対策について 

来所持の手洗いや消毒は継続していきます。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。また、

なぎでの食事に関してはもうしばらくご遠慮をお願いします。解禁になり次第お伝えいたします。 

 

◎やりたいこと‼募集中です！ 

今回の茶話会ではこのようなご意見を頂きました。 

・ボール蹴りがしたい。 

 



 

茶話会ではプログラムや予定の紹介ほか、行ってみたい！やってみたい！など、皆さんからの

ご意見を募集しています。茶話会の場だけでなく、なぎ入口に設置してあるご意見箱や、スタッフ

へ直接ご意見してくださっても構いません。お気軽にお声がけください。皆さんのご意見が実現で

きるようスタッフ一同取り組んでいきたいと思います。 

 

なぎに来た方が「ほっとできる場所」であるためには、 

みなさんのご協力が必要です。引き続きご協力よろしくお願いします。 

ご意見に関しては、茶話会の中で皆さんと一緒に話し合いをしていこうと

思います。 

皆様からのアイデア・ご意見をお待ちしています♪ 

茶話会に参加できない時は無記名でかまいませんので、 

ご意見をスタッフに渡してください。 

 

次回の茶話会は 

令和７年２月１２日（水）１４：００～ 


